



Turnverein
5524 Niederwil
www.stv-niederwil.ch

Wir trauern um einen lieben Turnkameraden

In Erinnerung und Gedenken an

Hans Meier-Baur, Ehrenmitglied des STV Niederwil Turnveteran Gruppe Niederwil



Hans Meier trat am 17. Januar 1948 dem Turnverein Niederwil bei. Noch vor der offiziellen Aufnahme in den Turnverein, nahm er mit seinen Brüdern Ernst, Max, Bruno und Werner am Eidg. Turnfest in Bern 1947 teil. Diese Begeisterung begleitete ihn sein Leben lang. Er engagierte sich dort wo seine Fähigkeiten gebraucht wurden.

Als Fähnrich des Turnvereins von 1954-1958, schmückte er sich gerne mit seinem Strohhut mit schwungvoller Feder und seinem legendären Turnerband aus seiner aktiven Turnzeit.

Bei der Gründung der Männerriege Niederwil 1965 trug er sich in die Gründungsurkunde ein. Auch beteiligte er sich einige Zeit bei der Leitung in der Männerriege.

In den späteren Jahren galt sein Interesse dem

Schützenverein Niederwil und der Feuerwehr. Er vergass uns aber nie, denn an den Vereinsanlässen wie Turnfesten unterstützte er uns mit seiner Präsenz.

Schon früh in den sechziger Jahren liess er sich als Turnveteran eintragen. An den Kantonalen Landsgemeinden der Turnveteranen nahm er immer rege teil.

Im Alter von 80 Jahren verstarb Hans am 9. Mai 2012.

Wir werden Hans Meier ein ehrendes Gedenken bewahren.

STV Niederwil / H.R. Schüepf – 12. Mai 2012

Der STV Niederwil begleitet ihn auf seinem letzten Weg.
Zum **Gottesdienst mit anschliessender Urnenbeisetzung** besammeln wir uns am **Freitag, 18. Mai 2012 um 09.40 Uhr** pünktlich beim Brunnen vor dem Schulhaus Riedmatt.

Wir tragen als äusseres Zeichen der Verbundenheit die neue Vereinstrainerjacke.
Begleiten wird uns die Vereinsfahne.